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  Mitgliederversammlung
788 Die 11. ORDENTLICHE JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG fand 

am 16.11.2012 um 20:10 Uhr im Sportheim Rohrbach in Ober-
Ramstadt, Ortsteil Rohrbach, statt.

Bes 16.11.2012 N

789 zu. 1. Begrüßung:  Der 1. Vorsitzende Werner Ferdinand begrüßt 
die anwesenden Mitglieder. Die im vergangenen Vereinsjahr neu 
eingetretenen Mitglieder werden vorgestellt, Tanja Schiffer, 
Jochen Baumann, Jonas Thein, Heinz Schmitt und  Kornelis 
Hamming

Bes 16.11.2012 N

790 zu 2. Bestimmung Protokollführer: Versammlungsleiter ist laut 
Satzung der 1. Vorsitzende, Werner Ferdinand.
Zum Protokollführer wird die Schriftführerin, Sabine Schwarz, 
bestimmt.

Bes 16.11.2012 N

791 zu 3. Feststellung Anzahl Mitglieder: Anwesende Mitglieder: 18 
siehe Anwesenheitsliste. Es wurde festgestellt, dass 
satzungsgemäß zur Versammlung einberufen wurde und die 
Beschlussfähigkeit der Versammlung gegeben ist.

Bes 16.11.2012 N

792 zu 4. Genehmigung Tagesordnung: Die Tagesordnung lag allen 
Mitgliedern rechtzeitig vor und wird von der Versammlung 
einstimmig genehmigt. Es werden keine weiteren Anträge gestellt.

Bes 16.11.2012 N

793 zu 5. Bericht des Vorstandes: Aktivitäten des Vereins:
Verkauf von  Gegenständen aus Savalou durch Schüler der GBS 
(228 Euro)
25.3.2012 Tag der offenen Tür bei Baier  Michels, Rohrbach (200 
Euro) 
18.3.2012 Familiengottesdienst in Griesheim (595 Euro)

Attaké - das Gebäude konnte fertiggestellt werden. 
Savalou – CEG 3 konnte komplett fertiggestellt werden (Dach, 
Außenwände und Einrichtung)
Savalou - CEG 1: die vom GBS finanzierten Bänke sind da.

Für Gbaffo-Dogoudo –Grundschule wurden Fördermittel 
beantragt bei:

 1.Deutsche Botschaft in Cotonou, Benin  Antrag auf Finanzierung 
eines Microprojektes. Hier fand am 25. Oktober 2012 eine 
Besichtigung der Abordnung der Deutschen Botschaft statt. Evtl. 
Genehmigung im Febr. 2013.

 2.Anfrage auf Förderung der Joachim Herz-Stiftung (Tchibo-
Projekt)
Hier muss erst ein positiver Bescheid vorliegen, bevor ein Antrag 
auf Finanzierung gestellt werden kann.

Die Kassenwartin erwähnt die größten Spenden,
z. B. aus einer Hochzeit von über 1.000 Euro
z. B. aus dem Flohmarkt der Stadtbücherei 800 Euro

Bes 16.11.2012 N
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794 zu 6. Bericht der Kassenprüfer: Die Kassenprüfer Oswald Engel 
und Lisa Ferdinand haben die Vereinskasse ausführlich und 
ordentlich am 15.11.2012 geprüft. Oswald Engel berichtet von 
wenig Kontobewegungen in diesem Vereinsjahr.

Mitgliedsbeiträge: 4.120 Euro
Kassenstand zum 15.11.2012: 13.000

Der Antrag auf Entlastung des Vorstandes wird von Mitglied und 
Kassenprüfer Herrn Oswald Engel gestellt. Die Entlastung des 
Vorstands erfolgt einstimmig (14 Ja-Stimmen, 4 Enthaltungen). 
Auf die Frage von Herrn Hamming (neues Mitglied), wie viel Geld 
Claude Gbaguidi zur Verfügung hat, berichtet der 1. Vorsitzende 
von dem Ablauf der Projekte (von der Einholung der Angebote 
der Bauunternehmen, über die Erbringung der Eigenleistung der 
Eltern bzw. Schule, die Dokumentation des Baufortschrittes, die 
Übermittlung von Bildern und gescannten Rechnungen von 
Claude an den Vorstand und anschließende Überweisung an 
Claude)

Bes 16.11.2012 N

795 zu 7. Genehmigung des Haushaltsplans bzw. geplante Aktionen: 
Einziges geplantes Projekt im nächsten Vereinsjahr ist der Bau 
der Grundschule in Gbaffo Dogoudo. 
Neben den zu erwartenden Mitgliedsbeiträgen von ca. 4.000 
Euro werden noch weitere Möglichkeiten zur Finanzierung 
avisiert.

 -Microprojekt Deutsche Botschaft in Cotonou
 -Joachim-Herz-Stiftung
 -Ludwig-Metzger-Preis (Sparkasse)

Dieses Projekt und die genannte Vorgehensweise wird von der 
Versammlung befürwortet und der Haushaltsplan so genehmigt. 
Abstimmungsergebnis: einstimmig

Bes 16.11.2012 N

796 zu 8. Wahl Kassenprüfer: Als neuer Kassenprüfer für das Jahr 
2013 wird aus der Versammlung Klaus Pleinert vorgeschlagen. 
Klaus Pleinert wird einstimmig, bei 1 Enthaltung gewählt und 
nimmt die Wahl an. Frau Lisa Ferdinand wird als Kassenprüfer 
weiter fungieren.

Bes 16.11.2012 N

797 zu 9. Diskussion und Abstimmung: Spender und Mitglieder in der 
Homepage namentlich benennen oder nur mit Initialen 
bekanntgeben:

Nach kurzer Diskussion wird einstimmig beschlossen, dass keine 
Namensnennung erfolgt.

Bes 16.11.2012 N

798 zu 10. Zusätzliche Themen: Keine zusätzlichen Themen 
vorhanden.

Bes 16.11.2012 N
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799 zu 11. Verschiedenes:
Herr Geib berichtet von Aktionen der GBS:
Verkauf von Heften, Stiften usw. in den großen Pausen, Erlös an 
FÖV Savalou

Gesammelte Spenden der GBS ca. 1200 Euro. Im Moment 
besteht aber kein Kontakt  zu CEG 1.
Die Einnahmen des Konfirmationsgottesdienstes der Südost-
Gemeinde werden voraussichtlich von der Konfi-Gruppe als 
Spende an unseren Verein gehen.

Tag der offenen Tür 2.2.2013

Da Herr Geib bald in Pension gehen wird, wird Herr Himmelmann 
(Lehrer für Französisch und Geschichte) die Arbeit und die 
Verbindung zum Förderverein weiterführen.

Bes 16.11.2012 N

800 noch Verschiedenes:
Der Vorstand plant voraussichtlich Ende 2013 / Anfang 2014 eine 
Reise nach Benin, um vor Ort die Schulen zu besichtigen. 
Der Vorschlag, parallel hierzu evtl. eine Reise für Mitglieder über 
ein Reisebüro zu organisieren, findet spontan wenig Interesse.
Die Mitglieder müssten sich selbst organisieren. Gaby Dirks 
würde bei Interesse an ein bekanntes Reisebüro vermitteln. 
Interessierte Mitglieder sollten sich melden.

Bes 16.11.2012 N

801 noch Verschiedenes:
Zur Veranschaulichung der Verwendung der Mitgliedsbeiträge 
und Spenden für die anwesenden Mitglieder folgt eine Diashow 
mit Bildern und Erklärungen zu den einzelnen Projekten vom 
Beginn  jedes Projektes, über Bau bis hin zur Fertigstellung in 
den Jahren 2001 bis 2012 sowie eine Bilanz über die bisher 
eingegangenen Spenden und Mitgliedsbeiträge und die 
Verwendung der Gelder. 

Auf die Nachfrage über die Instandhaltung der bisher gebauten 
Gebäude berichtet Werner Ferdinand über den guten Zustand 
der Schulen während der letzten Vorstandsreise und die 
Dokumentation von Claude. Auch trägt die von den Eltern 
erbrachte Eigenleistung zum besseren Umgang mit den 
Gebäuden und Materialien bei.

Als Termin für die nächste Jahreshauptversammlung wird der 
15.11.2013 festgelegt.

Die Sitzung wurde um 21:40  Uhr geschlossen.

Bes 16.11.2012 N

zz Abzeichnung Protokoll
138
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Bes 16.11.2012 A
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